



3年生 6名が

## 介護職員初任者研修 修了 !!

先月、12月19日(木)に介護職員初任者研修“修了評価試験”(筆記)が実施されました。2学期の期末考査後からの一週間、合格に向けてひたすら勉強に励んだ3年生。この資格を目指して、4月から授業や実習を積み重ねてきました。思った以上に介護の勉強は専門的で、「大変だな…」と思うことの方が多かったかもしれません。

今年度は6名が合格し、修了資格を取得することができました。最後まで、よく頑張ったと思います!

この後、資格が直結する介護職に就く人たちは、最終的に「介護福祉士」を取得できるよう、さらにステップアップしてほしいと願っています。

… 修了証交付式 …

合格!!



### < 3年生の声 >

● 覚えることが多くてとても大変だったけど、頑張ったよかったと思った!



● やっと終わった!  
合格できて嬉しい!  
一年間頑張ったよかった!

… 2年生 “手話の学習” …

12月16日(月) 能代市手話出前講座



校長先生も!



自己紹介に  
挑戦!!

指文字  
あいうえお…



### < 2年生の声 >

- 自分には覚えることができないものだと思っていたけれど、ちゃんとイメージすると簡単に覚えられるものもあると知った!
- 思ったより単純で、誰でもわかりやすくできていて面白かった! 手の動きには意味があって面白い!
- 手話・口・表情の3つでコミュニケーションができる!
- 音のない会話はきれい!
- 手話を覚えて幅広く色々な人と会話したり、人間関係も築いていきたい!
- 障害のある方と同じようにコミュニケーションを取り、共感できるものを増やしていけたら良いな!
- 「日常的に使うことが習得の近道」!!
- 意思疎通のための大切な会話のひとつ! 聴覚障害のある方にとって、ありがたいものなのだと実感!